

2024-08-26

Que también le entren las alcaldías al combate a las chelerías

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/que-tambien-le-entren-las-alcaldias-al-combate-a-las-chelerias/>

Nos platican que ayer en el Gobierno de la Ciudad de México se planteó que se trabajará para reforzar las atribuciones para combatir a las chelerías, ya sea en la vía pública o en los negocios. El secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, fue claro en su mensaje de que también tienen facultades las alcaldías para hacer frente a esta problemática. Don Ricardo incluso dijo que algunas demarcaciones, sin mencionar cuáles, no han aplicado operativos contra estos negocios aun cuando sí tienen atribuciones como en los tianguis, por ejemplo, donde operan muchas chelerías. Así que el llamado de las autoridades capitalinas es que las alcaldías se pongan las pilas.

Proponen vivienda asequible en la CDMX

Luego de que el Congreso capitalino avaló la propuesta del jefe de Gobierno, Martí Batres, para poner un alto al incremento de las rentas de casas, varios han puesto el dedo en la llaga de que uno de los temas pendientes es la construcción de vivienda y, sobre todo, accesible, para los capitalinos. Por ello, la Canadevi del Valle de México, en voz de su presidente Leopoldo Hirschhrom, dio a conocer que se propuso un planteamiento al próximo titular de Vivienda, y actual secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Inti Muñoz, para construir 4 mil viviendas, cuyo costo sea por debajo del promedio actual en que se cotizan. Ahora, nos hacen ver, el tema está en la mira y serán fundamentales los próximos años, pues la futura jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha dicho que se trata de una prioridad, y por ello anunció la creación de una nueva secretaría que atienda el área.

Diputados electos de Morena andan muy activos

Nos dicen que los diputados locales electos de Morena andan muy activos de la mano de su próxima coordinadora, Xóchitl Bravo. En la semana se reunieron con consejeros del instituto electoral capitalino para estrechar puentes de comunicación, y también con el jefe de Gobierno, Martí Batres, y este fin de semana, con los alcaldes electos de Morena, para ir tejiendo y definiendo prioridades que, como han dicho, son aprobar las reformas que permitan los cambios administrativos que ha promovido la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada. Ya sólo les falta una semana.